
Étaient présents : Mmes Brigitte Kenny, conseillère

Antoinette Boilard-Lord, conseillère

MM. Roger McGrath, conseiller

Jules Ferland, conseiller

David Ferguson, conseiller 

Était absente : Mme Chantal Lebel, conseillère

Quorum : le quorum est constaté.

M. Francois Boulay, maire, préside la séance.

R          06 - Lecture et acceptation de l'ordre du jour

M. Hervé Esch fait la lecture de l’ordre du jour :

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.

13.

14.

15.

Il est PROPOSÉ par Mme Antoinette Boilard-Lord

Et résolu à l’unanimité

QUE

Conteneurs écocentre

Clés de la salle communautaire

Les Loisirs Ristigouche Sud-Est Inc. - volet jeunesse

Certificat Camping R.V.

Varia

Dérogation au RPEP

Supervision des employés des projets soumis au FAIR

2016    -

6.1.

6.2.

7.1.

7.2.

7.3.

14.1.

14.2.

5.1.

5.2.

5.3.

M. Hervé Esch, directeur général et secrétaire-trésorier agit à titre de secrétaire

d’assemblée.

lundi 6 juin 2016 à la salle du Conseil municipal du Centre F.P. Adams à 18h30.

001

Rapport de trésorerie

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil de la

Municipalité du Canton de Ristigouche Partie Sud-Est tenue le

Adoption de l’ordre du jour

Suivi des procès-verbaux

Période de questions

Administration

Liste des comptes payés

Présentation des comptes à payer

Réfection chemin Sillars

Entretien des parterres de fleurs

Rapport d’activités du maire et des conseillers

Correspondance

Rapport d’activité du maire 

Rapport d’activité des conseillers

7.5.

7.4.

Droits et Recours Santé Mentale - demande de don

Comité des résidents du CHSLD de Matapédia - demande d'appui

Comité ZIP Gaspésie - adhésion

Association Forestière de la Gaspésie - adhésion 2016-2017

Invitation Assemblée Générale Annuelle - OBVMR

Adoption des procès-verbaux des 02 et 16 mai 2016

Projets à soumettre au FAIR 2016-2017

Surveillance carrières et sablières

14.3.

14.4.

l’ordre du jour de la séance ordinaire tenue le lundi 06 juin 2016 soit accepté tel

que présenté après ajout des points 14.1 à 14.4.

Levée de l’assemblée

1/6



R          06 - Adoption des procès-verbaux des 02 et 16 mai 2016

Il est PROPOSÉ par Mme Brigitte Kenny

Et résolu à l’unanimité

QUE

06 - Suivi des procès-verbaux

Le suivi des procès-verbaux est présenté, discuté et réglé.

06 - Période de questions

06 - Administration

06 - - 1 Liste des comptes payés

Les comptes payés au mois de mai 2016 sont révisés et acquiescés.

Fournisseurs Montant

Hervé Esch 1 009.90      

MRC Avignon 1 794.26      

Centre d'Éducation des Adultes 50.00            

LET - Saint-Alphonse 312.80         

Bell Mobilité 98.19            

Min. de la Sécurité Publique 4 600.00      

JM Arsenault 78.72            

Mun. Matapédia 149.00         

MRC Avignon 433.51         

Desjardins assurances 216.04         

Bouffard sanitaire 521.10         

Revenu Québec 21.35            

Telus 142.93         

Ent. A. Lagacé 11 305.47    

Conseil des Chevaliers de Colomb de la Pointe 50.00            

École des Deux-Rivières 50.00            

Éric Ouellet 800.00         

Hervé Esch 1 275.72      

Hydro Québec 232.22         

Foryst White 420.28         

Donald Bélanger 446.93         

Jean-Paul Breton 270.00         

Éric Skinner 415.13         

Total payé      24 693.55   

les procès-verbaux de la séance ordinaire tenue le 02 mai 2016 et de la séance

extraordinaire du 16 mai 2016 soient adoptés tel que présentés.

003

2016    -

2016    -

2016    -

004

005

002

2016    -

005

Un citoyen présent aborde le sujet des dégâts subis par les propriétaires des terrains situés

sur le chemin Bolton-Creek.

Une mise à jour sur les conséquences de cet évènement est faite, notamment sur la

demande d'aide financière faite par la municipalité auprès du Ministère de la Sécurité

Publique.

La demande est en attente d'approbation par le Ministre.

2016    -
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R          06 - - 2 Présentation des comptes à payer

Il est PROPOSÉ par Mme Brigitte Kenny

Et résolu à l’unanimité

QUE les comptes suivants soient payés :

Fournisseurs Montant

François Boulay 185.27         

JN Savoie 79.70            

RPM Marine 79.09            

JN Savoie 30.45            

Relais de la Vallée 459.90         

Total à payer           834.41   

Hervé Esch

Directeur général,

secrétaire-trésorier

06 - - 3 Rapport de trésorerie

Le rapport de trésorerie est présenté.

06 - Rapport d’activités du maire et des conseillers

06 - - 1 Rapport d’activité du maire 

-

-

-

-

-

-

-

06 - - 2 Rapport d’activité des conseillers

-

-

Le maire effectue une mise à jour concernant les dossiers suivants :

Nouveaux employés ;

Diagnostique organisationnel - MRC

Sécurité publique - inondation lac Nicol ;

Loisirs Avignon Centre ;

2016    -

006

006

Je, soussigné, Hervé Esch, directeur général, secrétaire-trésorier, atteste en vertu du présent

certificat, que la municipalité du Canton de Ristigouche Partie Sud-Est dispose des crédits

suffisants pour payer le total inscrit sur la liste des comptes à payer pour approbation au 06

juin 2016.

2016    -

2016    -

2016    - 005

005

Camp de jour pour les jeunes à Pointe-à-la-Croix.

Redevances éoliennes ;

006

Le conseiller David Ferguson effectue une mise à jour concernant les dossiers suivants :

Camping R. V. ;

Marche des peuples - conférence de presse ;

Acquisitions de terrains.

La conseillère Antoinette Boilard-Lord relate la journée d'activité organisée par le Comité de

Développement Local de Ristigouche-Sud-Est.

2016    -
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06 -

R          06 - - 1

R          06 - - 2

CONSIDÉRANT QUE

CONSIDÉRANT QUE

CONSIDÉRANT QUE

CONSIDÉRANT QUE

CONSIDÉRANT QUE

CONSIDÉRANT QUE

EN CONSÉQUENCE,

Il est PROPOSÉ par M. David Ferguson

Et résolu à l’unanimité,

QUE

QU'

06 - - 3 Comité ZIP Gaspésie - adhésion

R          06 - - 4 Association Forestière de la Gaspésie - adhésion 2016-2017

CONSIDÉRANT QU'

EN CONSÉQUENCE,

Il est PROPOSÉ par Mme Antoinette Boilard-Lord

Et résolu à l’unanimité,

QUE

2016    - 007

2016    - 007

la municipalité adhère à l'Association forestière de la Gaspésie pour la période du 1er

juin 2016 au 31 mai 2017 et paie une cotisation de 75,00 $ à cet effet.

La municipalité ne souhaite pas adhérer au Comité ZIP Gaspésie.

une proposition d'adhésion de l'Association forestière de la Gaspésie

pour la période du 1er juin 2016 au 31 mai 2017 a été reçue ;

2016    - 007

007

La correspondance est lue et classée.

2016    -

2016    -

Pour répondre à une correspondance reçue de Mme Esther Bourdages, la municipalité

procèdera désormais à la tonte de gazon au coin ouest de l'embranchement du chemin

Kempt et de la route 132.

Pour répondre à l'invitation à une visite de chantier du parc éolien Mesgi'g Ugju's'n, le

conseiller David Ferguson se propose de représenter la municipalité lors de cette visite.

Le point est reporté à la prochaine séance ordinaire du conseil municipal.

Correspondance

Droits et Recours Santé Mentale - demande de don

Comité des résidents du CHSLD de Matapédia - demande

d'appui

007

la liste d'attente pour bénéficier d'un de ces lits est déjà très longue ;

le territoire couvert par le CHSLD de Matapédia est vaste et que les

besoins en hébergement demeurent importants ;

le comité des résidents du CHSLD de Matapédia apprenait

récemment que le Ministère de la Santé et des Services Sociaux

procèdera sous peu à la fermeture d'une chambre du Centre

d'hébergement et de soins de longue durée de Matapédia ;

des coupures risquent d'affecter les services offerts et leur qualité ;

nos proches doivent être hébergés ailleurs dans l'attente qu'une

chambre se libère ;

une copie de cette résolution soit acheminée au Centre Intégré de Santé et de

Services Sociaux de la Gaspésie ainsi qu'au Comité des Résidents du CHSLD de

Matapédia.

la municipalité du Canton de Ristigouche Partie Sud-Est manifeste son désaccord

avec la fermeture de ce lit et demande une rencontre publique avec le Ministère de

la Santé et des Services Sociaux afin de répondre aux questions de la population ;

le centre d'hébergement et de soins de longue durée du CHSLD de

Matapédia ne compte que 20 chambres ;
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06 - - 5

R          06 - Réfection chemin Sillars

CONSIDÉRANT QU'

EN CONSÉQUENCE,

Il est PROPOSÉ par Mme Brigitte Kenny

Et résolu à l’unanimité

QUE

06 -

R          06 -

06 - Projets à soumettre au FAIR 2016-2017

06 -

R          06 - Dérogation au RPEP

Une mise a jour est faite concernant la demande de dérogation au Règlement relatif au

Prélèvement des Eaux et leur Protection auprès du Ministère du Développement Durable, de

l'Environnement et de la Lutte contre les Changements Climatiques.

une offre de services professionnels concernant la réfection du

chemin Sillars a été reçue de la compagnie Arpo - Groupe-conseil ;

l'offre de services représentant une banque de 40 heures de travail pour un montant

de 5 400,00 $ soit acceptée.

010

2016    -

Les Loisirs Ristigouche Sud-Est Inc. - volet jeunesse2016    - 012

2016    -

Le sujet est reporté à la prochaine séance du conseil municipal.

Tel que prévu dans la demande d'aide financière au Fonds d'Aide aux Initiatives Régionales,

la supervision des employés sera effectuée conjointement par le maire, un conseiller(ère)

municipal et le directeur général.

Sur sa demande, le conseiller Jules Ferland est désigné à cet effet.

011

2016    -

Une proposition d'entretien des parterres de fleurs de la municipalité a été reçue de

Madame Ann Lavoie.

Étant donné que 2 employés viennent d'être embauchés pour l'entretien des infrastructures

municipales, il n'est pas nécessaire d'avoir une personne supplémentaire pour cet été.

Un compte rendu des discussions entre la municipalité et Les Loisirs Ristigouche-Sud-Est Inc.

est présenté sur le sujet d'intégrer un volet jeunesse à ce comité en accueillant de nouveaux

bénévoles.

2016    - 007

009

Invitation Assemblée Générale Annuelle - OBVMR

L'Organisme du bassin versant Matapédia-Restigouche organise son assemblée générale

annuelle le 16 juin 2016 au musée de la forêt et du saumon à Sainte-Florence. La

municipalité ne participera pas à cette assemblée générale.

2016    -

0082016    -

Entretien des parterres de fleurs

Supervision des employés des projets soumis au FAIR

013
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06 - Varia

06 - - 1 Certificat Camping R.V.

CONSIDÉRANT QU'

CONSIDÉRANT QU'

EN CONSÉQUENCE,

Il est PROPOSÉ par M. Jules Ferland

Et résolu à l’unanimité

QUE

QUE

R          06 - - 2 Conteneurs écocentre

06 - - 3 Clés de la salle communautaire

R          06 - - 4 Surveillance carrières et sablières

R          06 - Levée de l’assemblée

À 22 h 45, M. Roger McGrath propose de lever la séance.

Accepté.

François Boulay Hervé Esch

Maire Directeur général,

secrétaire-trésorier

la municipalité ne s'oppose pas à ce projet de raccordement ;

un certificat de la municipalité est nécessaire afin d'obtenir ce cette

autorisation ;

le certificat de la municipalité soit rempli et envoyé à qui de droit.

Le point 14.4 est reporté à la prochaine séance du conseil municipal.

2016    -

014

014

014

M. François Boulay effectuera un suivi auprès du représentant de Bouffard Sanitaire,

M. Kerry Sweeney concernant l'installation d'un troisième conteneur destiné à recevoir les

déchets de construction à l'écocentre de la municipalité.

Des doubles de la clé du centre communautaire F. P. Adams seront faits afin de les avoir à

disposition au bureau municipal en cas de besoin.

014

2016    -

014

015

2016    -

une demande d'autorisation auprès du Ministère du Développement

Durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les Changements

Climatiques a été déposée par la compagnie 6780458 Canada Inc.

afin de raccorder 2 puits tubulaires en eau non potable au système

de distribution existant sur son camping ;

2016    -

2016    -

2016    -
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